

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang berjudul Penerapan Strategi Pembelajaran *Mind Map* Untuk Peningkatan Hasil dan Aktivitas Belajar Siswa Pada Materi Pokok Struktur dan Fungsi Jaringan Tumbuhan Di Kelas VIII-A SMP Negeri 1 Laguboti T.P. 2013/2014. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph. D selaku Dekan Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED. Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan Biologi UNIMED. Pada kesempatan ini, penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. rer.nat. Binari Manurung, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran kepada penulis dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, Ibu Dra. Riwayati, M.Si, Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah memberikan masukan dan saran-saran dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Maruli Haloho, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Laguboti, Ibu Dewi Simangunsong, S.Pd selaku Guru Biologi, Bapak Kam (K. Panjaitan) yang telah mengurus berkas-berkas penelitian ini dan siswa-siswi SMP Negeri 1 Laguboti yang telah banyak membantu penelitian ini.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ayah bernama Sabar Manalu, Ibu bernama Dewi Murni Munthe, Chandra Syafrizal Manalu (adik), si kembar Edwin Riyandi Manalu dan Erwin Rivaldi Manalu (Adik), Cici Cyntia Manalu (Adik), Michael Satrio Manalu (Adik), dan Feby Chika Manalu (Adik) dan sanak keluarga yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu yang telah memberikan bimbingan, motivasi, materi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga saya ucapkan kepada teman-teman selama perkuliahan terkhusus Biologi Dik' C 2010 yang telah membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Venny Purba, Imelda K. Pangabean, ka'Rose Sianturi, ito Jepri MP. Sihombing, Avril Sinaga, B'Tony, dan juga Junjung Sinaga yang telah memberikan doa, dukungan, semangat, dan motivasi hingga terselesaikannya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan PPL SMP Negeri 1 Laguboti yang telah memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2014

Penulis

Fitri Nopita Manalu

NIM. 4102141005

